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いわき市農業委員会第25回農政振興部会議事録 

 

１ 開催日時 

  平成29年９月20日（水）午後１時30分～午後１時45分 

 

２ 開催場所 

  いわき市役所東分庁舎５階 会議室 

 

３ 出席者（25人） 

 ⑴ いわき市農業委員会農政振興部会（22人） 

   部会長      ４番 渡邉 和夫 

   部会長職務代理者 １番 根内 一彰 

   委員 

２番 阿部 浩二 11番 木田テイ子 19番 鈴木  理 

３番 三戸  進 12番 根本 俊男 20番 佐藤 哲男 

５番 藁谷 昭夫 13番 和田 正人 21番 佐藤 吉行 

６番 吉田 忠夫 14番 瀬谷  弘 22番 赤津 正身 

７番 松本 英人 15番 油座 勝三   

８番 愛川 卓司 16番 猪狩 和一 24番 （欠員） 

９番 赤津 弘恭   25番 小川  智 

10番 田山 一郎 18番 渡邊 雄八   

 

⑵ 事務局（３人） 

  黒川 政彦 事務局長 

   野木 隆司 農政振興係長 

   小川 誉史 農政振興係 主査 

 

４ 欠席者（２人） 

17番 木田 幸男 

23番 小泉 昌男 
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５ 会議の概要 

 

渡邉部会長 

（議長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員一応 

 

渡邉部会長 

（議長） 

 

 

 

事務局 

（黒川局長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

ご案内の時間となりましたので、只今より、第25回農政振興部会

を開催致します。 

 本日の通告欠席は、 

議席番号 17番 木田 幸男 委員 

23番 小泉 昌男 委員 以上２名でございます。 

只今、24名中22名が出席しており、本日の部会が成立しましたこ

とをご報告申し上げます。 

 次に、議事録署名人の指名でありますが、署名人２名を議長が指

名することにご異議ございませんか。 

 

－異議無し－ 

 

 ご異議が無いようでありますので、指名致します。 

議席番号 ９番 赤津 弘恭 委員 

      10番 田山 一郎 委員 以上２名を指名致します。 

続きまして、前回開催されました農地部会の報告を求めます。 

 

それでは事務局より、去る平成29年８月21日に開催されました第

26回農地部会におきます審議結果についてご報告いたします。 

30ａを超える農地転用許可申請については、農業委員会の議決を

経たうえで、県農業会議に提出し、常設審議委員会にて意見聴取を

行うこととされており、８月の転用許可申請では５条許可１件が該

当しておりました。 

常設審議委員会の意見は特になかったとことを報告いたします。 

次に、議案第１号 農地法第３条許可申請につきましては、13件、

計50,246.94㎡について許可してございます。 

議案第２号 農地法第５条許可申請につきましては、３件、計

3,755.27㎡について許可してございます。 

議案第３号 30ａを超える農地法第５条許可申請につきまして

は、１件、9,683㎡について許可してございます。 

議案第４号 現況確認証明につきましては、２件、計5,163㎡につ

いて非農地と決定してございます。 

議案第５号 いわき市農用地利用集積計画第10号及び11号につき

ましては、57件、計127,226㎡について決定してございます。 

議案第６号 農地中間管理事業に係る農地利用配分計画（案）に

対する意見決定については、記載のとおり、県知事許可の各要件を

満たしていると考えます。 
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事務局 

（黒川局長） 

 

 

 

渡邉部会長 

（議長） 

 

 

事務局 

（野木係長） 

 

 

 

 

事務局 

（小川主査） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡邉部会長 

（議長） 

 

 

 

委員一同 

 

渡邉部会長 

（議長） 

 

 

 

裏面に移りまして、報告第１号から第４号については、記載のと

おり事務局長専決としておりますので、ご覧いただければと思いま

す。 

前回の農地部会の報告は以上でございます。 

 

 ありがとうございました。それでは議事に入ります。 

 議案第１号 農地等の利用の最適化の推進に関する意見等（案）

について、事務局より説明を求めます。 

 

 議案第１号 農地等の利用の最適化の推進に関する意見等（案）

について、このことについて、別紙農地等の利用の最適化の推進に

関する意見等（案）のとおり議決を求める。平成29年９月20日提出

いわき市農業委員会農政振興部会長渡邉和夫（議案第１号朗読） 

 詳細については、担当者からご説明いたします。 

 

 本日お配りしています資料については、資料１－１とありますの

が、本日議決を求めます農政振興部会案になります。次に資料１－

２とありますのが、昨年度提出しました意見からの主たる変更点を

まとめた資料になります。 

資料１－１の中身については、前回の農政振興部会で説明し、意

見質問等もなく、前回から変更点もございませんので、説明は省略

させていただきます。 

本日は、資料１－２を用いまして、最終的に昨年度からどのよう

に変更されたかを説明させていただきます。 

（資料１－２読み上げ説明） 

 

ただいまの事務局説明に対し、意見、質問等はございますか。 

意見、質問等はないようですので、お諮りいたします。 

議案第１号 農地等の利用の最適化の推進に関する意見等（案）

について、原案のとおり決定することにご異議ございませんか。 

 

－異議無し－ 

 

ご異議がないようでございますので、議案第１号について、原案

のとおり決定することとし、農政振興部会終了後に開催されます第

17回総会に、意見等（案）を上程いたします。 

次に、その他について何かございますか。 

特にないようですので、以上で第25回農政振興部会を閉会します。 

 


